

TOPICS

来年の花火大会も楽しみにしています！



市内3団体(津久見ライオンズクラブ・津久見商工会議所青年部・市役所職員友愛会)から、つくみ港まつり実行委員会に対して、今年のつくみ港まつりでの売上金・募金を寄付していただきました。大切に活用させていただきました。ありがとうございました！

優勝おめでとうございます！～津久見少年野球部～



8月26日から開催された「JA全農カップ第30回TOS小学生野球大分県チャンピオン大会」に津久見少年野球部が出席し、見事優勝しました！津久見少年野球部の同大会での通算優勝回数は5回目で、2回目の2連覇を達成しました。優勝、おめでとうございます！

全国大会に出場しました！～臼杵クインズ・津久見カテリーナバレーボールクラブ～



臼杵市・津久見市合同のママさんバレーボールチームの臼杵クインズの皆さんと、9月18日から福島県で開催された全国大会に出場しました。出場を前に、市スポーツ協会の激励会に出席し、中川久美子さんが決意表明しました。

8月24日、津久見カテリーナバレーボールクラブの皆さんの激励会が行われました。同クラブは9月3日から開催された第26回全国ヤングクラブバレーボール大会に出場しました。これからも体調に気を付けて頑張ってください！

第44回津久見市絵画美術展



8月30日から9月3日までの5日間、市民会館で第44回津久見市絵画美術展が開催され、油絵や水彩画、色鉛筆画など73点の作品が展示されました。8月29日には表彰式が行われ、11名の方に賞状が手渡されました。

大分県建設業協会津久見支部の皆さんありがとうございます！～大分県小規模集落応援隊事業～



大分県建設業協会津久見支部の皆さんと、大元地区で草刈りを行いました。この活動は、大分県小規模集落対策本部を中心に、地区の困りごとへの対応などの集落支援を、県の基準に基づき行うものです。地区からは「普段は手が出せない部分まで草刈りができる本当に助かった」と感想が寄せられました。

100歳おめでとうございます！



廣瀬シゲ子さん(大正12年9月3日生)が100歳の誕生日を迎えられ、高齢者施設に川野市長が訪問しました。長寿の秘訣は、「寝ることと、おいしくごはんが食べられること」が大事のこと。これからもお元気で過ごされることを願っています。

知事と意見交換を行いました 県政ふれあい対話



8月30日、佐藤知事が津久見市を訪れ、市民のみなさんと意見交換を行う「県政ふれあい対話」が開催されました。佐藤知事の訪問は初めてとなります。今回は保戸島地区のみなさん、株式会社兵殖の方々と懇談をしました。

※市公式フェイスブックにて、掲載できなかった写真や記事をご覧いただけます。

TOPICS

津久見川の改修工事が完了！竣工式典・記念イベントが開催されました



平成29年(2017年)の台風第18号により大きな被害を受けた津久見市。津久見川の改修工事を行いましたが、この度改修工事が完了し、竣工式典・竣工記念イベントが開催されました！

竣工記念イベントでは、川と親しんでもらえるような様々な体験会が行われ、SUP・魚釣り・生き物観察会などが開催されたほか、重機操縦体験や災害VRゴーグルなど、防災について学ぶことができる体験も用意されました。また、夜には川沿いの護岸と下岩屋橋に設置されたLED照明の点灯式が行われました。柔らかな光でライトアップされ、生まれ変わった津久見川。復興のひとつの区切りとして、記憶に残るイベントとなりました。

第76回大分県民スポーツ大会 津久見市選手団が健闘！



第76回大分県民スポーツ大会が、大分市・由布市を中心とした地域で開催されました。今年は9月9日～9月11日を主日程として各競技が行われ、どの種目も熱のこもった試合が繰り広げられました。健闘された選手のみなさん、関係者のみなさん、大変お疲れ様でした。